Text 2 Existing Satellite Communications System

New Words:
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In a satellite communications system, satellites in orbit provide links between terrestrial stations sending and receiving radio signals. An earth station transmits the signal to the satellite, which receives it, amplifies it and relays it to receiving earth station. At the frequency involved, radio waves are propagated in straight lines so that in order to perform its linking and relay functions, the satellite must be "visible" -that is, above the horizon - at both the sending and receiving earth stations during the transmission of the message.

There are at present two different types of systems by which satellites are so positioned: "synchronous" and "random orbit". A satellite placed in orbit above the equator at an altitude of 22,300 miles (35 000 km) will orbit the Earth once every 24 hours. Since its speed is equal to that of the Earth's rotation, it will appear to hang motionless over a single spot on the Earth's surface. Such a satellite is called a synchronous satellite, and the orbit at 22, 300 miles above the equator is known as "the geostationary orbit". A synchronous satellite is continuously visible over about one-third on the Earth (excluding extreme northern and southern latitudes). Thus a system of three such satellites, properly positioned and linked, can provide coverage of the . entire surface of the Earth, except for the Arctic and Antarctic regions.

A satellite in any orbit other than a synhronous orbit will be simultaneously visible to any given pair of Earth stations for only a portion of each day. In order to provide continuous communication between such stations, more than one satellite would be required, orbiting in such a way that when the first satellite disappeared over the horizon from the station, another had appeared and was visible to both sending and receiving earth stations. The number of such satellites required to provide continuous communication depends on the angle and altitude of the orbit. The number could be minimized if the spacing between the satellites were precisely controlled (controlled-orbit system), but a somewhat larger number with random spacings can achieve the same result (random-orbit system).

Since the synchronous satellite remains stationary with respect to any earth station, it is relatively simple to keep the antennas at the sending and receiving stations properly pointed at the satellite. Only small corrections for orbital errors are required. In a random-orbit system, the earth-station antenna must track the satellite across the sky. Moreover, if continuous communication is to be maintained, a second antenna must be in readiness at each earth station to pick up the following satellite as the first one disappears over the horizon.

At present, there are operating systems of both main types. Intel-sat operates a synchronous system providing global coverage, with satellites positioned above the Atlantic, Pacific, and Indian Oceans. The Soviet Orbita system, used for space network domestic communications (including television distribution) within the USSR, is a random-orbit system, using eight satellites and providing continuous 24-hour communication. The satellites are spaced so that two of them are always over the Northern Hemisphere; and the orbits are such that during the time when it is in operation, a satellite is at the apogee of its orbit. Its apparent motion with respect to the Earth's surface is slowest at this time and the tracking problem is minimized.

1.  Просмотрите текст и выпишите все географические названия. Запомните их правописание и произношение.

2. Переведите на русский язык:

satellites in orbit, terrestrial stations, to amplify, to propagate, so that in order to perform, the equator at an altitude, to hang motionless, to provide coverage of the entire surface, for a portion of each day, orbiting in such a way, depends on the angle and altitude, it is relatively simple, to point at sth.

3. Правильно прочитайте:

frequency, synchronous, altitude, latitude, geostationary, apogee, entire, coverage, terrestrial.

4.   Переведите на русский язык следующие  определения, ряды определений, обращая внимание на последнее слово и помня, что если в ряду первым стоит прилагательное, то оно обычно относится к последнему слову (предлог of разделяет ряд):

synchronous orbit, random orbit, existing satellite communications system, controlled-orbit system, random-orbit system, earth-station antenna, the Soviet Orbita system, space network domestic communications, television distribution.

5.   Определите видовременную форму сказуемого и переведите на

русский язык:

are propagated, in order to perform, must be visible, (a satellite) placed in orbit, will orbit the Earth, is called, can provide, would be required, had appeared, was visible, could be minimized, were precisely controlled, can achieve, is to be maintained, to pick up, operates, are spaced, it is in operation.

6. Ответьте на вопросы:

•   What do satellites in orbit provide?

•    What are the two types of satellite communications system?

•   What is a synchronous satellite / random orbit satellite?

•   How does a satellite behave itself to provide communications between stations?

•    Do the angle and the altitude of the orbit make any difference?

7.  Перефразируйте предложения:

•    At the frequency involved, radio waves are propagated in straight lines so that in order to perform its linking and relay functions, the satellite must be "visible" - that is, above the horizon - at both the sending and receiving earth stations during the transmission of the message.

• Since the synchronous satellite remains stationary with respect to any earth station, it is relatively simple to keep the antennas at the sending and receiving stations properly pointed at the satellite.

• Thus a system of three such satellites, properly positioned and linked, can provide coverage of the entire surface of the Earth, except for the Arctic and Antarctic regions.

• In order to provide continuous communication between such stations, more than one satellite would be required, orbiting in such a way that when the first satellite disappeared over the horizon from the station, another had appeared and was visible to both sending and receiving earth stations.

8. Составьте краткий план текста и перескажите текст.

Текст 2 Существующая Спутниковая Система Коммуникаций

Новые Слова:
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В спутниковой системе коммуникаций, спутники в орбите обеспечивают связи между земными станциями, посылающими и сигналами радио получения. Земная станция передает сигнал на спутник, который получает это, усиливает это и реле это к получению земной станции. В вовлеченной частоте, радиоволны размножены на прямых линиях так, чтобы, чтобы исполнять ее соединение и функции реле, спутник был "видим" -то есть выше горизонта -, и в посылке и станциях земли получения в течение передачи сообщения.

Имеются в подарке(настоящем) два различных типа систем,  которыми спутники так помещены: "синхронный" и " случайная орбита ". Спутник, помещенный в орбиту выше экватора в высоте 22,300 миль (35 000 км) будет орбита Земля однажды каждые 24 часа. Так как его скорость равна таковому вращения Земли, это, будет кажется,  висит неподвижный над единственным(отдельным) пятном(местом) на поверхности Земли. Такой спутник называется,  синхронный спутник, и орбита в 22, 300 миль выше экватора известен как " геостационарная орбита ". Синхронный спутник непрерывно видим закончен приблизительно третья часть(треть) на Земле (исключая чрезвычайные северные и южные широты). Таким образом система трех таких спутников, должным образом помещенных и связанных, может обеспечивать охват. Полная поверхность Земли, если бы не Арктические и Антарктические области(регионы).

Спутник в любой орбите другой чем synhronous орбита будет одновременно видим к любой данной паре Земных станций для только часть каждого дня. Чтобы обеспечивать непрерывную связь между такими станциями, больше чем один спутник требовались бы, орбитальными таким способом что, когда первый спутник исчез по горизонту от станции, другой появился и был видим, и к посылке и получению земных станций. Номер(число) таких спутников, требуемых, чтобы обеспечить непрерывную связь зависит от угла и высоты орбиты. Номер(число) мог быть минимизирован, если интервал между спутниками точно управлялся (система управляло - орбиты), но несколько больший номер(число) со случайными интервалами может достигать того же самого результата (система с  случайной орбитой).

Так как синхронный спутник остается постоянным относительно любой земной станции, относительно просто держать антенны при посылке и станциях получения, должным образом направленных в спутнике. Только маленькие исправления для орбитальных ошибок требуются. В системе с  случайной орбитой, антенна земли - станции должна след спутник поперек неба. Кроме того, если непрерывная связь должна поддержаться, вторая антенна должна быть в готовности на каждой земной станции, чтобы приобрести(подобрать) следующий спутник, поскольку первый исчезает по горизонту.

В настоящее время, там используют системы обоих главных типов. Intel-сидящийся использует синхронную систему, обеспечивающую глобальный охват, со спутниками, помещенными выше Атлантики, Tихого океана, и Индийских Океанов. Советская Orbita система, используемая для космической сети внутренние коммуникации (включая телевизионное распределение) в пределах СССР, является системой с  случайной орбитой, используя восемь спутников и обеспечивая непрерывную 24-часовую связь. Спутники раздельные так, чтобы два из них были всегда по Северному Полушарию; и орбиты - такой, что в течение времени, когда это находится в действии, спутник является в апогее его орбиты. Его очевидное движение относительно поверхности Земли самое медленное в это время, и проблема прослеживания минимизирована.

1. Просмотрите текст и выпишите все географические названия. Запомните их правописание и произношение.

2. Переведите на русский язык:

Спутники в орбите, земных станциях, чтобы усилить, чтобы размножиться, так, чтобы, чтобы исполнять, экватор в высоте, чтобы висеть неподвижный, чтобы обеспечить охват полной поверхности, для части каждого дня, орбитального таким способом, зависят от угла и высоты, это относительно просто, указывать в sth.

3. Правильно прочитайте:

Частота, синхронная, высотная, широта, геостационарная, апогей, полный, охват, земной.

4. Переведите на русский язык следующие определения, ряды определений, обращая внимание на последнее слово и помня, что если в ряду первым стоит прилагательное, то оно обычно относится к последнему слову (предлог разделяет ряд):

Синхронная орбита, случайная орбита, существуя спутниковая система коммуникаций, система управляло - орбиты, система с  случайной орбитой, антенна земли - станции, Советская Orbita система, космическая сеть внутренние коммуникации, телевизионное распределение.

5. Определите видовременную форму сказуемого и переведите на русский язык:

Размножены, чтобы исполнить, должен быть видим, (спутник) помещенный в орбиту, будет орбита Земля, наз, может обеспечивать, требовался бы, появился, был видимы, мог быть минимизирован, точно управлялись, может достигать, чтобы поддержаться, приобрести(подбирать), использует, раздельной, это находится в действии.

6. Ответьте на вопросы:

•, что спутники в орбите обеспечивают?

•, что является двумя типами спутниковой системы коммуникаций?

•, что является синхронным спутником / случайный спутник орбиты?

•, как спутник ведет себя непосредственно, чтобы обеспечить коммуникации между станциями?

• угол и высота орбиты делает любое различие?

7. Перефразируйте предложения:

• В вовлеченной частоте, радиоволны размножены на прямых линиях так, чтобы, чтобы исполнять ее соединение и функции реле, спутник был "видим" - то есть выше горизонта -, и в посылке и станциях земли получения в течение передачи сообщения.

• так как синхронный спутник остается постоянным относительно любой земной станции, относительно просто держать антенны при посылке и станциях получения, должным образом направленных в спутнике.

• Таким образом система трех таких спутников, должным образом помещенных и связанных, может обеспечивать охват полной поверхности Земли, если бы не Арктические и Антарктические области(регионы).

• чтобы обеспечивать непрерывную связь между такими станциями, больше чем один спутник требовались бы, орбитальными таким способом что, когда первый спутник исчез по горизонту от станции, другой появился и был видим, и к посылке и получению земных станций.

8. Составьте краткий план текста и перескажите текст.

